

La princesse Charlène fête les mamans au CHPG

Hier matin, la princesse a visité huit mamans et leurs bébés au service maternité de l'hôpital, offrant des cadeaux pour marquer ce dimanche de fête des mères en Principauté

Grand Prix ou pas, ce dimanche de mai était celui de la fête des mères. Et comme à son habitude, la princesse Charlène a démarré la journée au CHPG pour aller saluer les jeunes mamans et leurs enfants avec les équipes de la Croix-Rouge monégasque.

Cette année, ils étaient huit, nés ces derniers jours et encore couvés au service maternité du CHPG. De chambre en chambre, échangeant avec les familles, la princesse n'était pas venue les mains vides !

Pour les mamans, elle avait fait préparer un petit bouquet de fleurs et une boîte de chocolats. Accompagnant le cadeau offert par la Croix-Rouge monégasque destiné aux bébés : de la layette préparée par la Boutique du Rocher. Comme un souvenir de cette journée à conserver.

C.V.



(Photos Eric Mathon/Palais princier)

